

CRÓNICA: Mi llegada al instituto

-Para comenzar, quiero decir que el primer día de instituto, al despertarme, estaba súper emocionada.

El primer día llegué a la puerta del instituto y vi a todos esos niños que probablemente algunos llegarían a ser mis nuevos amigos.

Luego, lo primero que hice al juntarme con toda mi clase por primera vez para subir a nuestra nueva clase y con los nuevos compañeros, fue mirarlos a todos.

El primer día fue como para presentarse un poco, pero igualmente me encantó. A mí la llegada al instituto me parecía emocionante, pero nada de malo, al menos para mí. Porque era algo nuevo, bueno, y un gran paso.

Las diferencias entre el cole en primaria y el instituto:

Las diferencias que yo veo del cole al instituto son que ahora está todo bastante más organizado. Es decir, en el instituto las clases son como: hacemos esto y esto y más tarde lo otro. En cambio en el cole era todo más lento, además de que allí era un examen por trimestre, y en cambio aquí son tres parciales y uno trimestral, cuatro por trimestre en total. También que aquí ya es todo más en serio, para responsabilizarte más y ocuparte de cosas más importantes. Y una forma de conseguirlo son las incidencias, que a mí me parece buena idea. Parecerá mentira, pero esa es mi opinión. Aquí te ponen más deberes, ya noto la agenda el doble de llena que en el cole, porque en el cole no la usábamos mucho, a diferencia que aquí.

Luego, lo de tener 40 minutos de patio repartidos en uno de 25 minutos y otro de 15 me parece genial, porque así tomas un poco el aire después de estar dos horas estando sentado/a en la clase. Después, la cantina está muy bien. Igual que la biblioteca, el patio, las clases, los profesores, las actividades...

Escrito por Nicole Carpio (1º A)

¿Qué supone este cambio para la mayoría de estudiantes?

Mi opinión es que la mayoría de nuevos estudiantes, habrá tenido un día parecido al mío, sobre todo en la parte de emocionante: conocer gente nueva, nueva clase, instituto, asignaturas...

A algunas personas les habrá gustado la llegada al instituto, pero a otras a lo mejor les asusta o algo parecido.

¿En qué sentido les afecta?

Yo diría que a algunas les afecta para bien, pero para otras para mal.

A la gente que le afecta para bien: Supongo que a esas personas les parece todo bien en este cambio, es decir, no tienen dificultades para adaptarse. Les gusta probar cosas nuevas, nuevas experiencias...

A la gente que le afecta para mal: les cuesta acostumbrarse, no les gusta probar cosas nuevas, se asustan, lo ven más complicado que en el colegio...

Esta ha sido mi redacción, ¡espero que os haya gustado!